

『Lines of Sight ～それぞのアジアへの視線～』

● PFWトップページ ● NPIトップページ

Title: 「前進前進また前進！」



田栗 淳
私は前進しかしない
男です。私の辞書に
「後退」の二文字は
ありません。軍事関
係のことなら、おま
かせください。

● 最近のエントリー

- 秋のそんな感じの日 (2006.10.21)
- 最近国交相が対テロ (2006.10.15)

● アーカイブ

- 2007年03月
- 2007年02月
- 2007年01月
- 2006年12月
- 2006年11月
- 2006年10月
- 2006年09月
- 2006年08月
- 2006年07月
- 2006年06月
- 2006年05月
- 2006年04月
- 2006年03月

● ブックマーク

学校法人 日本写真芸術専門学校
NIPPON PHOTOGRAPHY INSTITUTE**OLYMPUS**

Your Vision, Our Future

RSS 2.0

前進前進また前進！ > 2006年10月 アーカイブ

06.10.21

秋のそんな感じの日



フィッシュマンズを聞いてたら空が晴れてきた
ってことで今日は散策
カメラを持って適當な電車に乗って適當に行こう
すべて気分したい
二回ほど思いつきで乗り換え、思いつきで降りた駅が「中延」いい町です。
来年当たり引っ越しだと思います。
そして、なんか・・・秋だなどか思いながらバックからカメラを出そうとしたその瞬間のこと
だった
カ、カメラがないぜベイベー。お疲れ様です
なんでお茶目なんだ俺、と悔いながらも時すでに遅し
さあどうしようと思ったとき
「携帯のカメラがあるじゃないか！」
と天才的思いつきをして撮ることに
そして道に迷って東京湾に出たそうです。
こんな感じ

カテゴリ:

post by 田栗 淳 | 日時: 2006.10.21 | [パーマリンク](#) | [コメント\(0\)](#) | [トラックバック\(0\)](#)

前進前進また前進！ > 2006年10月 アーカイブ

06.10.15



最近国交相が対テロ対策室を作ったらしい。

これは戦争に対する準備である。
「人はなぜ戦争をするのだろうか？」
すでに答えは出ているが、私はよくこのようなことを考える。
戦争というのは残酷な物だ。
人の持つ考え方と今までの記憶を一気に消失させてしまう。
しかし死というのはいつかは訪れる物だ。
でも今戦争が起きて國のために死ねと言わされたら、私は「無理」と言うだろう。
とりあえず死ぬ時は死ぬに値する死に方が欲しいわけで・・・
とか言うと、「人によっては戦争で死ぬのも死に値する死にかたなのかなっ」とか思っちゃったりして
まぁ、とりあえず他人に価値観の押し付けは止めようってことで
俺の邪魔をするなってことで
でもそんなことよりやっぱ生き方だな
とか思っちゃったりした今日この頃です。
(※!かなり私の連絡、Wさん昨日はありがとね。眼鏡は修理不能だそうです笑)

カテゴリ：

post by 田栗 淳 | 日時: 2006.10.15 | [パーマリンク](#) | [コメント \(0\)](#) | [トラックバック \(0\)](#)

Copyright 2007 All rights reserved NIPPON PHOTOGRAPHY INSTITUTE

powered by OLYMPUS